



Modell 120 CL Das Piano

Model 120 CL *The Upright Piano*

Bösendorfer-Klang im kleinen Gewand

Es gibt viele Möglichkeiten, in die Klangwelt von Bösendorfer einzusteigen. Eine der schönsten bietet das Modell 120 CL. Dieses Piano gilt als der kleinere Bruder des Modells 130 CL. Wobei sich das »kleinere« einzig auf die äußeren Maße reduziert. Es hat einiges vom großem Bruder übernommen: zum Beispiel die große Tastenlänge oder das klassische Gehäuse mit Konsole. Kompakt in den Maßen, nutzt es die Technik und Ausführung des größeren Modells. Das Ergebnis ist ein Piano mit einzigartigen Dimensionen und einem großen, berührenden Klang.

Wer sich für das optionale Sound-Release-System entscheidet, sorgt für zusätzliche Offenheit und Klangfülle. Damit setzt das Modell 120 CL in puncto Klangqualität, Spielart und Wert neue Maßstäbe.

Optional:

- Auswahl an Furnieren, Farben und Oberflächen
- Sound-Release-System (wie abgebildet)

Key-Features:

- Das erschwinglichste Bösendorfer-Instrument
- Materialien aus dem Flügelbau
- Resonanzboden aus Österreichischem Fichten-Klangholz
- 5 Rastenspreizen aus Klangholz Fichte
- Massivholz-Fichten-Spiellade
- Handgemachte Bösendorfer-Basssaiten
- Agraffen für alle 88 Töne, was dank akkurater Saitenlänge zu besserem Klang führt
- Lange Tasten für beste Spielart
- Elegantes Gehäuse
- 3 Pedale
- Made in Austria

Features:

- 88 Tasten
- Länge: 151,8 cm
- Breite: 65 cm
- Höhe: 120 cm
- Gew.: 262 kg



Bösendorfer sound in our smallest size

There are many ways to enter into the world of upright pianos. One of the most beautiful is our Model 120 CL. This upright piano is considered to be the small brother of 130 CL, but "smaller" of course does not refer to quality. It has taken a great deal from its big brother: for instance the long keys and the classic console design. Compact in size, it uses the same construction principles as the larger model. The result is a piano with unique dimensions and a great, inspiring sound.

If you decide for the optional Sound Release System it ensures even more openness and fullness of sound. In terms of sound quality, responsiveness of touch and value our Model 120 CL sets new standards.

Options:

- Choice of veneers, colours and finishes
- Sound release top door (as illustrated)

Key-Features:

- The most affordable Bösendorfer
- Grand piano grade material
- Austrian spruce soundboard
- 5 Austrian spruce backposts
- Solid Austrian spruce keybed
- Bösendorfer handmade bass strings
- Agraffes for the entire 88 notes, which give a much more accurate string length for a purer sound
- Long keys give superb responsiveness of touch
- Elegant cabinet
- 3 pedals
- Made in Austria by our expert craftsmen

Features:

- 88 keys
- Length: 4'11"
- Width: 2'2"
- Height: 3'11"
- Weight: 578 lbs

